
2 Pièces

50 m²

Réf. 85408758

1 060 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé  sur  la  prestigieuse  Croisette,  cet  appartement  de  50,11  m²  se

trouve dans une copropriété de standing, intime et élégante, offrant un

cadre de vie exceptionnel. Installé en étage élevé, il bénéficie d'une vue

sur  la  mer  et  la  verdure  environnante  depuis  une  spacieuse  terrasse

exposée  plein  Sud.L'appartement  s'ouvre  sur  une  entrée  dotée  de

placards de rangements, menant à un séjour lumineux avec une cuisine

ouverte entièrement équipée, idéale pour recevoir. La chambre dispose

de sa propre salle d'eau, avec un WC indépendant pour plus de confort

et de praticité. Une salle de bains ...

Located on the prestigious Croisette, this 50.11 m² apartment is set in an elegant

and intimate luxury condominium offering an exceptional living environment. Set on

a high floor,  it  enjoys views of  the sea and surrounding greenery from a spacious

south-facing  terrace.The  apartment  opens  onto  an  entrance  hall  with  storage

cupboards, leading to a bright living room with a fully-equipped open kitchen, ideal

for  entertaining. The bedroom has its  own shower room, with a separate toilet  for

added  comfort  and  convenience.  An  additional  bathroom  with  WC,  as  well  as

hallways and storage space, ...
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